

月	曜	12月の行事予定
1	月	期末テスト①～③ 
2	火	期末テスト①～③
3	水	期末テスト①～③ ④いじめアンケート 各部委員会
4	木	三者面談 ②③家庭科出前授業 2年
5	金	三者面談 45分日課
6	土	
7	日	
8	月	三者面談 45分日課
9	火	三者面談 45分日課
10	水	三者面談 45分日課
11	木	三者面談 45分日課
12	金	
13	土	古紙回収 
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	⑥いじめ防止一斉学習 
18	木	実力テスト(全学年) 
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	45分日課 火①～③④終業式・学活 ⑤大掃除
24	水	冬季休業日開始 
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	

## 1月の行事予定

- 1～7日 冬季休業日  
 8日 始業式 各部委員会  
 9日 課題テスト(1・2年)  
 第3回基礎学力テスト(3年)  
 21・22日 育成型選抜出願 (3年)  
 23日 英語検定  
 31・2/1日 生光高校入試 (3年)



## ～行事の多かった11月～

11月は行事が続きました。県駅伝大会、職場体験学習、生徒会役員改選、強歩大会。行事を通してみなさんがひとりもふた回りも大きく成長しましたね。職場体験の事業所の方々からはたくさんのお褒めの言葉をいただきました。職場体験のまとめ学習もがんばっていますね。クラスに、学年に、一年生に堂々と学んだことを発表できるように頑張りましょう!

## 職場体験（11/12～14）の感想を紹介

- 先生のお仕事は、「授業をするだけ」と思っていてけれど、本当のお仕事は「生徒を守ること」だと感じました。今までお世話になった先生とこれからお世話になる先生に感謝の気持ちを忘れずに過ごしたいです。時間を守るのも信頼関係なので気をつけたいです。また、積極的に行動できるようにしたいです。
- 3日間違うクラスにいったので、1歳違うだけでもすごく色々なことがちがうということ、みんな同じではないから1人1人に寄り添い、その子の気持ちを考えてしまべるということです。自分から進んで行動できるように、この経験を将来に生かしたいと思いました。
- 何事にも挑戦することが大切で、コミュニケーションを取るのが大切だと学びました。やっぱり人と接する上で、話すことはとても大切だなと思ったし礼儀と笑顔も生かしたいなと思いました。



## 強歩大会（11/21）の感想を紹介

- 歩きながらその場所でしかない発見や、班での絆が深められたと思います。
- 2回目の強歩大会だったけど、去年とは全く違う楽しさがありました。レクリエーションでは、修学旅行の時に楽しめた遊び（Big Family Game）を全校の生徒と楽しめたのでうれしかったです。
- レクリエーションは私が生徒会になって初めての仕事だったので緊張したけど無事にやり遂げることができてよかったです。
- ジェスチャーゲームでは細谷先生のポーズが面白かったです。2Aが優勝できて、うれしかったです。
- 途中でジャガイモを拾って、「ありがとう」と言われたことも印象に残っています。最後高浦中に帰ってきたときも「おかえり」と言ってくれたことも印象に残っています。充実した一日でした。

## ～生徒会役員改選～

先日、生徒会役員改選があり、2年生から7名の人が立候補しました。「生徒会をやってみたい！」と思う人が昨年度より増えたこと、嬉しく思います。応援弁士や選挙管理委員のみなさんもご苦労様でした。

新生徒会メンバーの初仕事は強歩大会でした。全校のみなさんが楽しめるようなレクリエーションでした。今年も盛り上げてくれてありがとうございました。

## ～保護者のみなさまへ～

12月4日から三者面談を予定しています。都合をつけてください、ありがとうございます。学校生活の様子や家庭での過ごし方、学習状況等について担任と話し合えたらと思いますので、気になることがございましたら、この機会におたずねください。よろしくお願いします。